

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Mercredi le 24 avril 2019

La Section canadienne de ParlAmericas rencontre les dirigeants du nouveau Congrès national et du nouveau Cabinet du Brésil

Des parlementaires canadiens rencontreront des fonctionnaires de haut niveau et des chefs d'entreprise à Brasilia et à São Paulo

OTTAWA – le 24 avril 2019 – Du 24 au 26 avril 2019, l'<u>honorable Bob Nault</u>, C.P., député, président de ParlAmericas et président de la <u>Section canadienne de ParlAmericas</u>, dirige une délégation à Brasilia et à São Paulo, au Brésil pour y tenir des rencontres bilatérales. M. Nault sera accompagné de l'<u>honorable David M. Wells</u>, sénateur, de l'<u>honorable Jim Munson</u>, sénateur, de l'<u>honorable Kellie Leitch</u>, C.P., députée, et de M^{me}Brenda Shanahan, députée.

À Brasilia, les délégués rencontreront la ministre des Droits de la personne, de la famille et de la femme, Damares Alves, le Président du Sénat fédéral, Davi Alcolumbre, et un certain nombre de membres du Congrès national, notamment ceux faisant partie des comités des affaires étrangères du Sénat fédéral et de la Chambre des députés. De plus, ils participeront à une table ronde au sujet de questions autochtones. À São Paulo, les délégués rencontreront des chefs d'entreprise, des universitaires ainsi que des représentants d'organisations de la société civile.

« Ces rencontres sont extrêmement importantes et arrivent à point nommé. Nous serons la première délégation de parlementaires canadiens à visiter le Brésil depuis l'élection de son nouveau président, le 1er janvier dernier, a déclaré M. Nault. Rencontrer des membres du Cabinet et des législateurs brésiliens, ainsi que des fonctionnaires à cette étape précoce, nous aidera à établir des relations qui seront profitables pour nos deux pays. »

M. Nault a conclu : « Les Canadiens et les Brésiliens ont beaucoup de choses en commun, et nos deux pays ont travaillé – et continuent de travailler – côte à côte sur une série de questions importantes. Nous espérons utiliser l'élan du début du mandat du gouvernement et du Cabinet Bolsonaro, ainsi que des membres du Congrès national du Brésil. »

Fondée à Ottawa en 2001, <u>ParlAmericas</u> est la seule institution interparlementaire dont le secrétariat international se trouve au Canada. La <u>Section canadienne de ParlAmericas</u>

collabore de près avec le secrétariat pour faire progresser la diplomatie parlementaire ainsi que le dialogue politique dans les Amériques et les Caraïbes.

-30-

Pour en savoir plus, suivez-nous sur Twitter :

Twitter: @DiplomatieParl

Mot-clic: #CPAM / #CANBRA2019

Pour obtenir une entrevue avec l'honorable Bob Nault, président de ParlAmericas et de la Section canadienne de ParlAmericas, communiquez avec :

Julian Morelli 613-996-1161 bob.nault.a1@parl.gc.ca

Melissa Dawe 613-996-1161

bob.nault.a2@parl.gc.ca